



Universidad del sureste.

Campus Tapachula.

**FARMACOLOGÍA Y
VETERINARIA II.**

Alumno: Alejandro Morales Tapia.

Profesor: Francisco David Vázquez Morales.

Protectores Gastrointestinales.

Medicina veterinaria y zootecnia.

Cuarto cuatrimestre.

Protectores gastrointestinales.

Introducción.

Existen una gran cantidad de fármacos hoy en día que nos ayudan a contrarrestar cuando se presenta una enfermedad, cada uno de ellos va enfocado a aliviar algún padecimiento, en este caso nos enfocaremos en la zona del aparato digestivo comenzaremos porqué tipo de medicamentos son los que ayudan y además protegen al estomago cuando se presentan estas malezas, ya sean por muchas causas que se presenten, comenzando porqué son los protectores gastrointestinales.

¿Qué es un protector gástrico?

Un protector gástrico es un medicamento que se utiliza para evitar los problemas de salud y las molestias que causan los ácidos del estómago. Existen distintos tipos de medicamentos antiácidos y protectores, con particularidades que los diferencian entre sí.

El estómago produce ácido clorhídrico de manera natural para poder digerir los alimentos y extraer de ellos todos los nutrientes. Aunque es necesario, es muy potente y puede causar daños en el estómago, como las úlceras. Por eso, para protegerse a sí mismo, el estómago tiene la mucosa gástrica, una capa de tejido grueso muy resistente que se regenera constantemente y que recubre todo su interior. Sin embargo, a veces puede verse dañada por una infección bacteriana, por estrés, por malos hábitos, por ciertos medicamentos o por algunas lesiones.

En estos casos es cuando resulta necesario un protector de estómago, también llamado “inhibidor de la bomba de protones”, que reduzca la producción de ácido clorhídrico en el estómago para evitar lesiones.

Existen muchos medicamentos en el mercado que cumplen esta función. El más conocido es el omeprazol, pero hay otros con características muy similares, como el esomeprazol y el lansoprazol.

Los beneficios del protector de estómago para perros

Según el American Kennel Club, si tu perro tiene el estómago sensible (es decir, reacciona mal a cambios de comida o a medicamentos), un probiótico puede ayudarle a estabilizar su salud

intestinal. Si tiene que tomar antibióticos, los probióticos pueden ayudar a contrarrestar la destrucción de bacterias buenas y a cuidar su estómago. Un perro estresado que muestra ansiedad a través de su estómago podría beneficiarse de una dosis de probióticos.

Los probióticos viven en diferentes partes del cuerpo de tu perro, incluyendo la vesícula biliar, el páncreas, el colon, el bazo, el intestino delgado, el hígado y el estómago.

“Al administrar un probiótico, literalmente se introducen bacterias vivas en el tracto gastrointestinal”, dice el Dr. Richter. “Y al hacer esto, el entorno del tracto gastrointestinal favorece el crecimiento de las bacterias beneficiosas que viven allí normalmente. Al mismo tiempo, probablemente se está creando un entorno inhóspito para las bacterias patógenas que pueden causar problemas”.

Gastrovet protector gástrico 60 ml.

Gastrovet es un protector gastrointestinal para mascotas de gran efectividad. La acción combinada del extracto de regaliz con la sacarosa-hidróxido de aluminio lo convierte en un suplemento muy efectivo para el cuidado del estómago de perros, gatos y hurones.

El extracto de regaliz repara la mucosa gástrica y favorece la secreción de moco gástrico.

Indicaciones de Gastrovet

El suplemento Gastrovet para mascotas está indicado como complemento en tratamientos de:

Gastritis y duodenitis

Reflujo esofágico

Lesiones de la mucosa gástrica por estrés

Efectos adversos por tratamientos con medicaciones fuertes como antiinflamatorios.

Conclusión.

El uso de protectores gastrointestinales Previene la secreción ácida gástrica y protegen los ácidos propios de la digestión. De forma simultánea, preservan al estómago de daños ocasionados por el consumo de medicamentos agresivos.